

ANDALUCÍA / SUCESOS

# El padre de Marta pide tres semanas más para poder encontrar el cadáver de su hija

23/Abril · 23:12 · Efe

**Cree que si no se haya se podrá demostrar que los inculpados han mentido**

Antonio del Castillo, padre de la joven cuya desaparición cumple hoy tres meses, dijo ayer a Efe que si en dos o tres semanas no aparece el cuerpo en el vertedero donde la están buscando se demostraría que los acusados "siguen mintiendo" y que hay que reformar las leyes para "quitarles privilegios".



▼ El padre de Marta, Antonio del Castillo, junto a su cuñado, Javier Casanueva. · Autor: Archivo

Antonio del Castillo afirmó que la familia está "muy agradecida por el trabajo que está haciendo la Policía", ya que "en pocos casos se ha hecho tanto como en este", si bien "trabaja con los medios que tiene y no tiene la culpa de las limitaciones de la ley".

Lamentó que "haya cuatro delincuentes en prisión que saben donde está" el cuerpo de su hija y aseguró que "estamos en este punto porque la ley da más privilegios al delincuente que al ciudadano de a pie".

La desaparición de la joven de 17 años, ocurrida el 24 de enero, cumple hoy tres meses sin que hasta ahora haya aparecido su cuerpo en los dos lugares donde lo situó su asesino confeso: primero en el río Guadalquivir, donde lo buscaron durante casi dos meses y, desde el pasado 20 de marzo, en el vertedero de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

Frente al desánimo que va cundiendo sobre las posibilidades de encontrarla en dicho vertedero, Antonio del Castillo cree que se debería buscar al menos dos o tres semana más, y al cabo de ese tiempo "se demostraría que los acusados siguen mintiendo".

A su juicio, un nuevo fracaso demostraría que "hay que cambiar las leyes para castigar estas mentiras" y que los acusados sepan "que les pueden caer otros cinco años de cárcel por mentir".

La familia de la adolescente no prevé ningún acto especial para hoy, cuando se cumplan los tres meses de su desaparición y muerte, hechos por los que cumple prisión incondicional su ex novio Miguel C. D, de 19 años, el hermano mayor de este último, Francisco Javier D. M, (su novia también está imputada) y dos amigos.

La vivienda de la familia en la barriada Tartessos de Sevilla ya no tiene las velas y fotos de Marta que durante mucho tiempo rodearon el portal pero muchos coches y farolas siguen empapeladas con los carteles que se repartieron por toda Sevilla cuando desapareció.

Antonio del Castillo, según las noticias que le transmite su abogado, cree que aunque no aparezca el cuerpo "hay pruebas suficientes para inculpar a los acusados" pues la Policía está haciendo "un buen trabajo y se lo va a entregar todo bien atado al juez".

También agradeció el "total apoyo" que recibe la familia, con llamadas diarias de toda España y las más de 700.000 firmas que han recabado en los dos meses de su campaña para instaurar la cadena perpetua para ciertos casos especialmente graves como el de Marta.

## La indemnización a las dos menores, "un punto más de dolor"

Por su parte, el tío de Marta del Castillo, Javier Casanueva, calificó ayer la petición de la Fiscalía de Sevilla de una indemnización para la novia del asesino confeso de la joven y para una amiga de la chica fallecida, ambas menores, como un "punto más de dolor" para la familia y "una forma de premio a mentir".

Casanueva, que participó ayer en unas jornadas sobre Justicia y Sociedad en la Universidad de Granada (UGR), consideró "muy fuerte" la solicitud del Ministerio Público, después de que decidiera no presentar cargos contra ellas al entender que eran "excesivamente menores".

A su juicio, la Fiscalía "ha interpretado la ley de una forma excesiva" ya que "si hay alguien a quien habría que indemnizar sería a Marta, que es la que no esta con nosotros", lamentó el tío de la joven y representante de la Plataforma "Caso Marta".

Además, aseguró que la familia no ha recibido comunicación oficial de que la Policía tenga intención de abandonar el búsqueda del cuerpo de Marta en el vertedero y volver a reforzar los trabajos en el río Guadalquivir, aunque siempre han pensado que la primera versión que ofreció el presunto asesino de su sobrina "tiene más parte de verdad que de mentira".

La Fiscalía de Sevilla presentó una demanda en la que reclama 100.000 y 30.000 euros de indemnización para la novia del presunto asesino de Marta del Castillo y una amiga de la joven fallecida, por el daño causado en su derecho a la intimidad al ser entrevistadas en varios programas de televisión.

Por su parte, el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, aboga por multar a la productora que entrevistó a ambas chicas y enviar el el dinero a las arcas públicas.



### LA TIZA DIGITAL

Suplemento sobre la actualidad educativa de Jerez de la Frontera.



### GRAN PREMIO ESPAÑA DE MOTOCICLISMO 2009

Toda la información detallada del Circuito de Velocidad de Jerez



### MOTOR

Toda la actualidad del mundo de las dos y cuatro ruedas.



### PANTALLAS

Actualidad y críticas de cine, DVD's, etc...

**+SUPLEMENTOS**

## BLOGS & OPINIÓN información



### APARCA QUE ME BAJO

Una visión prescindible y particular del mundo y sus actualizaciones.



### DESDE LA GRADA

La actualidad deportiva, sus diferentes ámbitos y atractivos. Por Alberto Fuentes y Javier Escudero



### RETRATOS DE LA HISTORIA

Un paseo por acontecimientos históricos reveladores y enigmáticos. Por José María Deira.



### LO QUE QUEDA DEL DÍA

Cine y alternativas de ocio. Por Abraham Ceballos.



### EL SEXO DE LOS LIBROS

Literatura y Erotismo. Por Carlos Manuel López Ramos.



### UNA MIRADA ACTIVA

Reflexiones, valoraciones y descubrimientos en torno a la sociedad del siglo XXI. Por Diego Sánchez Olmo.



### EL OTRO LADO DE LA POLÍTICA

La política andaluza vista desde el ámbito periodístico. Por Carmen del Toro.



### NI TONTAS, NI LOCAS, NI BRUJAS

Sociedad, opinion y relatos, desde una óptica feminista. Por Ana Isabel Espinosa



### EL ANACORETA URBANO

Literatura creativa, ironía, humor negro, cuentos y retales mentales varios. Por Javier Jiménez



### NOTAS DE UN LECTOR

Reseñas de las novedades literarias del mercado editorial, con atención especial al género poético. Por Jorge de Arco.



### LA MANO INVISIBLE

Información económica. Por Juan Antonio Puche.

**+BLOGS**

## Información

+ Leídas + Comentadas + Votadas

- Había mucho dinero efectivo en Caja de las fianzas de obras del Fondo Estatal
- "Me está gustando lo de ser famoso", dijo el detenido al salir de la vivienda
- "Buscaron dos cabezas de turcos ante la presión por un desfase contable"
- El Nazareno se adueña de la Madrugá ante las miradas de miles de personas
- El dinero que falta en la Caja municipal se cifra ya oficialmente en 7,6 millones
- De Bernardo tendría que custodiar una de las llaves de la Caja Municipal
- Las 'tropas romanas' de la Policía Local no trabajarán en los tres eventos festivos
-